

11月郷

発行 2019

栄村地域
おこし協力隊秋山
協力隊

かわらばん

石川泰正の活動報告
秋山郷の市開催

十月二十二日～二十八日の期間、切明り

雄川閣前にて簡易型道の駅・郷の市を開催、軽食販売担当として出店しました。奥志賀公園栄線の閑鏡、紅葉の遅れ、不調などで来場者は少なかったですが来年以降に活かせる良い経験になりました。



年よりは規模UP。



「山タク」開始より一ヶ月

十月より運行を始めた「山タク」がスタートから一月を経過しました。十月は紅葉、登山シーズンということで外来た人からのご依頼が多く、たとえんたんて地域住民のご依頼もはじまり地域交通としての役割を發揮していきます。同時にいくつかの改善点、問題点も見つかってきています。運行者全員で少しずつ内容のアップグレードをできるよう頑張ってまいります。

(下に続く)

販売
・郷の市で試食をもう一度、雄川閣で販売。またたび祭りでも栄村青年会様に販売したとき、47本売れました。



紫黒米のボンヤ栗子

観光客が夕暮れ時に売り逃しのないよう、製造、在庫の補充に走りました。一ヶ月でした。

10月の活動報告

カワオト
エリコ

土に埋めて2年目の
様子。結局、水につけても同じ

ところが咲いてしまった。
小豆の方は肥料袋に水を
入れて口をしばっておこうです。

拾ったりいただいたくする手を水につけたり土に埋めて果肉を腐らせました。



今年のお米

六月にコラボ企画が植えた米

ですが台風の前に無事収穫できました。お米は十一月の無茶

フェスで無茶米で販売。パッケージかってもかっこ良かったです。

石川泰正の報告 その二

10月は秋山分校の給食試食会に参加しました。



全ておいしかったのですが、写真の中の鳥肉のソテーが一番個人的に好みでした。

りんごのすりおろしを味噌に使い、漬けてから肉を焼いたものでした。給食はたくさんの中華が入っており、手がかかるていてしばらくないと食べました。